

Mit einem Lächeln die Arbeit erledigt

HOCKENHEIM. Das Schuljahresende ist auch immer eine Zeit des Abschieds: So müssen sich die Mitarbeiter der Gustav-Lesemann-Schule von ihrer langjährigen Reinigungskraft verabschieden.

Samphong Gally (Bild) darf nach 17 Jahren Arbeit für die Schule in den Ruhestand gehen. Täglich kam sie in die Schule und erledigte immer mit einem Lächeln ihre Arbeit. Verklebter Küchenboden, übervolle Papierkörbe – alles kein Problem für Samphong Gally, teilt die Schule mit.



Bei einer kleinen Schulfeier verabschiedeten sich Kinder und Erwachsene von ihr mit einem von den Kindern gestalteten Buch, einem T-Shirt mit Foto des Kollegiums und einem Geldgeschenk.

Ihren Ruhestand habe sie sich mehr als verdient, bringt Rektorin Christiane Wandelt zum Ausdruck. Sie dankte Samphong Gally für ihre großartige Arbeit und wünschte ihr alles Gute und Gesundheit für die Zukunft.